

QUAND SUSPECTER UNE MALADIE CHEZ MON CHEVAL ?



Etant au plus près de vos chevaux, vous êtes, en tant que détenteurs, les mieux placés pour détecter le moindre changement d'attitude et baisse de forme de vos équidés.

OBSERVER MON CHEVAL

AU BOX

- Repérer le manque d'appétit et l'intérêt du cheval pour la nourriture ;
- Surveiller sa consommation d'eau ;
- Observer les urines et les crottins ;
- Voir les changements d'attitude (agressivité, léthargie...), les premiers symptômes, les yeux (larmolement...), jetage au bout du nez ;
- Localiser les sudations excessives s'il y en a.

AU PANSAGE

- Regarder l'aspect de la peau (croûte, lésions...) ;
- Repérer les plaies ;
- Examiner les membres (engorgements...) et les pieds (bleime, seime...) ;
- Surveiller la sensibilité et l'aspect du dos.

AU TRAVAIL

- Visualiser les boiteries ;
- Constater les changements brusques d'attitude (défenses...) ;
- Repérer les signes d'abattement, de fatigue, la toux...

APRES LE TRAVAIL

- Observer les mêmes points qu'au pansage avant le travail ;
- Faire les soins nécessaires (douche...).

J'AI UN DOUTE QUE FAIRE ?

- Contacter mon vétérinaire ;
- Ne pas déplacer le cheval ou les chevaux suspects, les isoler si possible ;
- Éviter tous les contacts avec le ou les animaux à risque : les équidés suspects ou confirmés ;
- Sécuriser l'environnement de ces chevaux : en cas de symptômes neurologiques par exemple, vérifier les murs et les objets pouvant s'avérer dangereux pour l'animal ;
- Mettre en place un circuit de soins si nécessaire (commencer par les animaux sains et finir par les malades).

